
同窓会理事会（第２回）議事録 

と き 平成２８年１月２６日（火）１９：００～２０：１５ 

ところ のがみプレジデントホテル２Ｆ 

出席役員及

び監事 

会長：藤江、副会長：森・井上・上田・小池、部長：近藤・永末・伊藤、 

事務局：上村・岩下 

オブザーバ 監事：尾籠 

出席理事 別紙のとおり 

議事要旨（敬称略） 

開会あいさつ及び進行（近藤） 

１．会長あいさつ 

２．経過報告：次第記載のとおり 

３．議題（議長：小池）：主な質疑（担当者等○表記、理事等●標記） 

（１）実行委員会収支決算報告について（別紙資料を基に説明：市丸財務委員長） 

●監査による報告はないのか⇒ありません 

決算報告終了後、久保井実行委員長より総括と謝辞⇒拍手で慰労 

（２）慶弔規程改正について（別紙改正案を基に説明：財務部長） 

  ○監事より指摘があり、実態に即した内容に改正⇒質疑なく、全会一致で承認 

（３）会費納入依頼について（別紙資料を基に説明：財務部長） 

  ●徴収開始から３年は発送等を業者に依頼するにしても、それ以降は本部でできるこ

とはやり、経費の削減を図るべき⇒役員会で検討する 

  ●納入者数について資料に違いがあるのは何故か⇒修正を含め役員会に一任する 

  ●業者選定の際は相見積を取るなどし、経費の削減を⇒役員会で検討する 

  ●依頼書の文中に会費の使途を記載した方が良い 

⇒同封の会報誌ダイジェスト版に入れたいと考えている 

  ●返送された分で自分の回期のものがわかれば教えてほしい 

   ⇒あて先不明分は業者に返送されるので、本部ではわからない 

  質疑応答の後、全会一致で同意 

４．その他 特になし 

５．依頼・連絡、その他 

  ○母校応援自販機設置について構想の概要を告知、関心がある方は役員へご一報を 

  ○当番生（４５回期）加峯委員長よりあいさつ 

  ○関西支部役員に欠員があり、関西在住の会員で候補者を探している 

  ○母校ＰＴＡが県教育文化表彰受賞 

  ○田代福岡支部長に叙勲（同窓会公式ＨＰに掲載済み） 

閉会あいさつ（近藤） 

次回予定 

と き  ６月頃 

ところ  のがみプレジデントホテル 

検討テーマ  役員選考委員会の設置について、その他 

文書作成者 総務部：近藤 



理事会（平成２８年１月２６日開催）出席理事一覧 

 

区 分 出欠 区 分 出欠 区 分 出欠 区 分 出欠 

東京支部長  関西支部長  福岡支部長    

 

高女２７回  高女２８回  高女２９回    

 

  高校３１回  高校６１回    

    ３２回    ６２回    

高校 ３回    ３３回    ６３回    

   ４回    ３４回 ○   ６４回    

   ５回    ３５回 ○   ６５回    

   ６回 ○   ３６回    ６６回    

   ７回    ３７回  ６７回    

   ８回 ○   ３８回      

   ９回    ３９回 ○     

  １０回    ４０回      

  １１回    ４１回      

  １２回    ４２回 ○     

  １３回    ４３回      

  １４回    ４４回 ○     

  １５回 ○   ４５回 ○     

  １６回    ４６回      

  １７回    ４７回      

  １８回    ４８回      

  １９回    ４９回      

  ２０回    ５０回      

  ２１回    ５１回      

  ２２回    ５２回      

  ２３回 ○   ５３回      

  ２４回 ○   ５４回      

  ２５回 ○   ５５回      

  ２６回    ５６回      

  ２７回    ５７回      

  ２８回    ５８回      

  ２９回    ５９回      

  ３０回 ○   ６０回      

※ 出席者・回期は○表記 網掛けは理事未確定回期（平成２８年１月２５日現在） 


